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要   望   書 

 

 日頃は、奈良市ＰＴＡ連合会の活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。 

さて、近年会員数も減り、ますますＰＴＡの運営が難しくなる中で、各単位ＰＴＡは組織形態

や活動内容を見直し、工夫を重ねながらＰＴＡ運営をしている状況です。 

奈良市ＰＴＡ連合会では、各単位ＰＴＡからの声を集め、８月８日に書面で開催した、第２回

理事会で内容を検討し、次のように要望いたします。 

 

 

《要望事項》 

 

学校の教育環境整備のための予算計上をお願いします 

 

 

1. 小、中学校体育館へのエアコンの設置をお願いします 

2. エアコンの定期的なメンテナンスをお願いします 

3. 教室の Wi-Fi 環境の改善をお願いします 

4. 学校の備品設備を維持するための予算の計上をお願いします 

5. コドモン有料版へのバージョンアップをお願いします 

 

 

 

 

 

 



 

《補足説明》 

 

1. 近年の災害級の暑さの中、体育館での授業や部活動は、熱中症を引き起こすリスクがあ

ります。また、体育館は、災害時における地域の避難所としての役割もあるため、計画

的な体育館へのエアコン設置をお願いします。 

 

2. 令和３年１２月の要望書の回答では『ハウスダストに対してアレルギーを抱えている子

どもが増えていることは認識しているが、多額の費用が必要となるため、今後実施方法

や実施周期等を検討し、財政当局に対して要望していきたい』とありました。昨年度の

要望書の回答は、エアコンのメンテナンスについて『指針に基づき点検清掃を行ってい

ただいている』となっています。各学校に対処を委ねているととれる回答ですが、今年

度も各単位ＰＴＡからは、予算計上をし、業者によるエアコンのメンテナンスを求める

声が多数あがっております。子どもたちが健康で、快適に学習できる環境を維持するた

め、予算化をお願いします。 

 

3. 教室の Wi-Fi が弱く、タブレットを使った授業時に「ネットに繋がりにくい」「授業が

中断する」といった声があがっています。今後ＩＣＴ教育のさらなる充実を推進してい

くうえで、支障なく子どもたちがＩＣＴ教育を受けられるよう、Wi-Fi 環境の改善をお

願いします。 

 

4. 当連合会では、毎年教育環境の充実を要望しており、昨年度は掃除用具の定期的な交換、

また、全国的に問題になっているカーテンのクリーニング代など、子どもたちが健康で

快適に学習できる環境を維持するための学校経費の予算化をお願いしました。しかし、

カーテンのクリーニング代についての昨年度の回答では、『教職員や保護者の方々の善意

により、夏休みを利用したボランティア等の形で洗濯に協力いただいている』とのこと

でした。忙しい先生方や保護者の善意に頼るのではなく、学校の備品については公費で

維持管理していただきたいと考えます。任意団体であるＰＴＡの会費で、学校の施設設

備の維持や管理を行わなくてもいいように、学校経費を増額していただきますようお願

いします。 

 

５．保護者からは、コドモン有料版で提供されている、出欠確認の機能を使えるようにして

ほしいとの声があがっています。幼稚園・こども園に、小学校、中学校で使用されてい

るさくら連絡網程度の伝達機能の整備をお願いします。 

 

 


